



## Diputados discutirán reforma energética y de ferrocarriles la próxima semana

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ).- Diputados van a discutir, la próxima semana, las reformas constitucionales sobre energía y trenes de pasajeros enviadas por el presidente Andrés Manuel López Obrador, así lo dio a conocer el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**. Resaltó que esos temas serán prioridad durante la primera semana del nuevo gobierno que encabezará Claudia Sheinbaum.



[https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/ET6vPmw\\_wKhEg3fzkqV5KQcBsWK\\_B7EGN6pzAmEY-d1dB\\_g?e=K9z0ur](https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/ET6vPmw_wKhEg3fzkqV5KQcBsWK_B7EGN6pzAmEY-d1dB_g?e=K9z0ur)